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県政やわたなべについてのご意見など、なんでもお寄せ下さい。
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Aファイザー製ワクチンは、2回 目接種の6カ 月後の発症予防効果は91.3%で した(第 3相試験の最終解析結果)。 モデルナ製ワクチンは、
2曰 日接種の6刀月後も93%の有効性を維持しました(後期段階の最終分析結果)。

A「感染予防効果」は60～ 80%に低下しますが、「入院・死亡の予防効果」は英 (96%)、 加 (100%)、 イスラエル(93%)と高いレベルで維持
されると考えられます。

A英政府「緊急時科学助言グループ(SAGE)」 が、新型コロナワクチンが効かない変異株が今後ほぼ確実に出現すると予想する研究論文を
SAGE公式サイトに掲示 (7月 30日 )しました。しかし、少なくともデルタ型変異ウイルスに対しては、現行のワクチンは当面有効です。ちなみに、
ワクチンの効果促進のため、イスラエルでは8月 から国民に3回 目の「追加接種」(ブースター接種)を開始し、独仏なども9月 から開始予定です。

■

|【集団接種会場 (太 自区)の集約】8月 22日 から、集団接種会場を区内3か所に集約します。「中田市民センター」「生出市民センター」
「秋保診療所」会場は廃止。

‖【予約受付再開】≪優先接種対象者≫8月 10日 ～(集団接種会場のみ)、 ≪優先接種対象者以外≫8月 23日 ～(12歳～59歳に案内ハガキを送付)

l‖ 【新規予約分の接種開始時期】≪集団接種≫8月 22日 ～、≪個別接種≫8月 23日 ～

lV【夜間接種】平日夜間帯の接種を開始します。

① 開始日 9月 1日

② 実施日 毎週水・木曜日(18:45～ 20:15)

③ 会場 TKPガーデンシティPREMIUM仙 台西 日

(青葉区花京院1-2-15)

④ 「東北大学 (宮城県・仙台市)ワクチン接種センター」

は、従前より「毎 日」接種を実施していますが、

8月 22日 までの予約は定員に達しました(8月 6日

現在)。 8月 23日 以降の予約状況については

πliyagi‐『nass― vaccinatiOn.jp

で確認・予約してください。

ゼビオアリーナ仙台 12レーン (最大) 8月 22日 ～

太白区中央市民センター 2レーン 現行

八木山市民センター 2レーン 現行

TKP フ
¨ シティ PREMlUM

仙台西日 (夜間)

東北大学 (宮城県・仙台市)

ワクチン接種センター

(ヨ ドバシカメラ仙台西日)

8レーン (日 ・夜 ) 9月 1日 ～
282人 ノ1夜

17レーン (日 ・夜) 現行 ※(平 日のみ)

18:00～ 21 :00
700人 ′1夜

[量子水素エネルギー」クリーンプラネット
書諄社長、青幽社勢覇壼ヒ奈氏うと

女流模士の加藤結李愛敏流初毅囃8歳、
イ山台市出身)さん|こ秒職。

震災で被災し、がれきの中から
;瞳:っ たピアノ「麹―ラ」.

震災遺構大サ|1小学校跡を機撃。
二度とよ睦諄品機 つ通置さズ識しヽた武の∫こ.
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●仙台市消防団員(太白消防団

■文教警察常任委員会 委員
■地域再生・活性化対策調査特別委員会副委員長
■自民党教育機会確保法調査チームメンバー

●宮城県防災指導員(総合危機管理士、防災士)

●『東北偉人講虚|』 講師(宮城県教育委員会後援)

●大手外資系経営コンサルテイング会社、外資系
・保険会社、防衛省防衛大学校特別研究員、

仙台市議会議員1期を経て、宮城県議会議員e則助

ク
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怒 :移転先鯰、新彙霊会業■鐘POプラザ十事をラジー機箋鍛延べ議面積 :裏 138鍵鍾となび、

瞳碍武よ誓5000所 :曇ど大きくなるた家「公共施設等適正管理推進事業債」(集約化・複合化)

の構経みi蓼利用できないとするこ、事業曇具幹:ま九ごと県民の将来負担鍾な5。 国鸞有澪il

な鍾量を;量轟移ξ 会共施設の総量適正化奎国り、将来塞イ:な県民負担を抑え財政鋳持続

可箋'I整 を轟録るこ響予薫:真そ貴義が轟った事余剰な県有施設奎筑憲L糞移集鋳化鷹甕翁化

するな響、議台率で羅途農菫予定の「戦災復興記念館」な麦 県市の垣根を越えて集織化。

複含亀菱畿言寸すほなどして、為くまで「公共施設の集約化・複合化」事業債Oi量覇:こ こだ

あるべき。

県 :仙台市の施設は仙台市の所管なので県に権限はなぃ。               東北放送「Nスタみやぎ」令和2年 12月 4日放送

‐ 轟然です:県晨蒔1尋桑負握券軽減が轟発薫だっ亀券だ鰺ヽら、菫域曜場軸台華鍮重場を選え¶県[豪HiヨE斡1更]恭負艇騒 潔 D`≧EE鷲

繭富長 :菫黄爾璽纏すべきてす(藁隷iⅢ

拓 ;認知症患者捨ゞ新型コロナに罹患した場合鍾鐘=指示を理解できず、徘徊 |こよ6感染拡大のリスクがみる。徘種を防ぐた躊、常自議見守リ

:こ最低漏入奎精 :す、介雛 :こ iま 2人警するた峰、医療機爾の負鍾感 :菫大き舞。強度行動障害の方、知的障害の方 :こ う轟機の懸念がある。

現場の負担 :こ :肇応じ書l纏難本準とするため、柔として撞 ■の補躊の余堆が必4と考えますが、当局の霧見奎i馨 まヽすb

知事:県としての独自補助ほ考えていない。国に要望する。

‐ 拳たなべ幸i菱 :轟を躍まぇ、資轟最昨1鐸 23轟 :こ菫城桑曇 ギ I彊:募itti己i弱:雪,迅1悉:専贋ラ;L¬』、』〕風:豊)を麦重=膊

擬 :4羹 台赤十字薦饒、菫北勢災錢鎧参鏡全 ,諄義の環含鈴地域医療の空洞化の平ス質こ参もlて、地域医療構想調整会議̀:こ
おける議講

と参整奎菱もヽか:こ考えるのが,

県 :3病院の連携・統合の方向性が決まったら伝える。

(――公塾礎型詢鷹襲轟雷関1鰺
彗鑢ナ寅f応の日毅を理っ掌 l儀.奎立・癬罐 轟機難器1厖責瓢鐘:よ、庭嶽野函嬢C褻販発鐘力を確彊す毛重:煮

含をヽ建轟辱ことを再認識した。撃範な1薩鏑合日囲 1韓よりE韮轟詮線障 1瞳
・後還菫せて:まなる轟 1`擢肇L
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7月 3轟 鍾静岡県熱海市で盛り上が原因とこれる食羮覆な土石流ル:覺萱し、多数の受麗 ,行葬不憮者が轟ました。現場付近:ま、静藝県力ゞ

止砂災書購虚法 :こ基づ<土砂災害警戒区域:こ 指定 :ず、ハザー穿マップ鶴 童蓬流の可鍵il菫 鰺ゞ轟もヽ国域として層察肇されて纂ました。現在

のとこ仁 銀濤事の事鬱:りまう:こ上流に「盛土造成地」、下流に「土砂災害警戒区域」ともl多饉量彎係鍾轟饉箇所:ま確認されても`1ません。

しかし、宮城県。無奮事くlit韓 、「残土捨て場」「メガソーラー隣地」と圭砂災書警戒区域との舞係 :譲テニックしておらず、各わ:ぎ鍵筆電の

「除爾』でした。最蒲鐘、全国の盛土箇所の抽出鍾轟たってお響、3薦 幸鐘も鐵土地理院捨ゝら案載乗:こデータが渡げます。墾台事で鐘、既:こ

「切土・盛土図」を作成して基響、宅堆幸鱗立の轟墓、豊立の漂墓を鍛鑓羹:墓亀介:すで強握獲 ます。宅地・建物の安全を評価する資叢等として

:量嚢爾奪難です(上饉「仙台市宅地造成履歴等情報マップ」L大競襲盛止逢鐘鼈の「滑動崩落防止」の安讐纏みを進めて参警ます。

選乍菫鍛わたなべ轟議会羹間で全県立

学校数量へ母エア憩ン設鷺実現 I

急:瞳斜地のソー予―バ率ブレの土|

災響対策 |ま急務です。

多賞鐵農薔建穫30①奪健向:サ 、多震城

繭間磯復元正手を連峰てしヽます.
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撃曇
轟 :本県で初めてとなる就職水河期世代を対象とした「任期の定めのない職員」(正規職員)採用が実現した。採用実績と具体の軽量は。

県 :今年4月 1日 付で15人を採用。配置先は、一般事務職が総務部、企画部、保健福祉部及び経済商工観光部に6人、土木職が土本部及び

企業局に4人。県教育委員会では公立学校に事務職2人、県警察本部では、警察署に事務職3人を配置した。
‐採羅着C看¥¥讃論は恩転轟3鑢て極朝調誕劃目踪圧〕される途謄ゞ纂:霧した:社会経済趣選母轟訊;を受:すて届観貶渠妻資b分だ!ず、

「就職氷i可聾鸞代』の難量:塁 :意さら:纂訓ヨロ議囲薇葬モ酸サービスル:できるこ彊簑ます (轟談》ひ

描 :離職、廃業等で収入が少なもヽため住層を喪失した方、そのおそれのあ乙

方を対象 :こ した住居確保給付金の申講及び決定棋混 :轟。

県 :利用者が大幅に増加。昨年度は、県全体で2967件の申請があり、支給決定

は2657件、4億 9678万 円。

撼 :新登コ運ナの影響で、本果でiま 、難奪比で10代女性の難死が3.5倍、20代、30代 女性の難死が倍増してもヽる。特定層や自死リスクが

顕著に増大してもヽ6鍾もかんヽわらず、プライバシーなどが障壁となり譲董烏ゞ進まなもちたわ青量分析や対策が不十分.轟 死防止対策に

生力ヽすた降、乗として自死の背景 1通つき踏み込んで鋼査しデータ化すべれ

県 :自 死対策推進センターに寄せられた相談や関係機関とのネットワーク活動から得られた内容は、原因や動機等の把握を含め県の

自死対策に十分に生かしていく。

振 :コロナ版日―ン減免制度奄羅じヽ発ともヽわゆるブラックリストに載らないため、銀―ンの議発を受:テた上で、新たな画―ンを組み直すことが

で発 可能'i菫 港ゞあり、手元鍾一定の財瞳を残移たまま持家を手放さずに返済が可雛。

知事:今年3月 末F寺点で弁護士など専門家に手続支援を依頼した件数が全国で676件、うち特定調停に向けた手続中の件数が558件 、

しかし債務整理の成立した件数は全国で0件、まだ1件も成立していない。県のHPにこの制度について掲載し、広く県民に周知を図る。

描 :本県鍾おもて 競技実施予定のサッカー籠一次ラウンド対戦国11か国と、勇童準を決鋳翁グループのう餞 計8か国がL452R変 異株流行日・

地域cもち儡ん、これら変異株流行国・地域豫ゝらの選手、議係者獲′ふ豫ゝら歓遊するが、県曇轟:こ :ま 県民の令と健量を守る第一義農勺貴務

があ儀。各国のアスリー葬、大会爾係麗な盤 対鶴 検査体制、感染確碕 た場合の医療機雉瘍受入れ体制態。

知事:県としては、今後の動向を注視するとともに、引き続き大会組織委員会に対し、感染防止対策の徹底を強く求めていく。感染が拡大する

ようであれば柔軟に対応しなければならない。

県 :変異株に対応した追加的対策として、スクリーニング検査の間隔の見直し、国内在住者との接触回避の徹底、ワクチン接種の推奨等に

取り組む。大会組織委員会に対し、競技会場を有する我が県の医療提供体制に影響を及ぼさないよう、観客向けのガイドラインの周知

徹底などを求めていく。

轟 :昨 難、管ク予ン接糧ペースの進捗のた鋳ワクチンが不足し等L争たん職域接種の新規受付停止との発表が轟った。本桑尭ますのヮクチン

確保の見通しはどうルヽ。デクランの機罐接種所甕分と、高齢者、鐘農従事攀等、優先接護者、一投乗員分の議整ま重どうか。

県 :ファイザー社製ワクチンについて、医療従事者優先接種分として約15万 3千

回分、高齢者優先接種分として約141万回分、更に―般接種分として約22万

回分が供給される計画。モデルナ社製ワクチンについては、大規模接種会場

の接種計画に基づき、既に約9万 回分が供給されている。県内の医療従事者

約8万人、高齢者約67万人など、優先対象者に2回接種できる量については、

この中で確保されている。県内の職域接種については、昨日までに47件、

計画上の総接種予定人数は約25万 人。職域接種は市町村の接種計画に

影響を与えない形で、ワクチン接種を加速化させるものだが、詳細の状況は

国から県に公表されず不明・・
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水道轟会営化が実現したのか。

知事:今の時点では日本国内においてヴェオリアの

関連会社が仕事をして、上水の仕事をしていて、そして、実際大きな問題を起こした事例は

ないと私は掌握をしている。だから大丈夫だろうと思っている (!)。

県企業局 :県ではヴェオリア・グループの国内外の係争や再公営化の件数を把握していない①

が、みやぎ型管理運営方式では再公営化や他の事例を踏まえ、制度を構築している。ヴェオ

.リ ア・ジェネッツ株式会社は、外国為替及び外国貿易法における厚生労働省の審査を経て、

現在、国内における多くの浄水場等の運転管理業務などに携わつており、これまで信頼性が

問題となるようなことはなく、適正に業務が実施されていると承知している。

轟 :そうそらなぜヴニオリアが必要なのか。画ンソーシアムの顔ぶれを見るに、そうそうたる実績

轟る国本企業だけで十分韓経営の実を上 :ず得 5。 璽ンソーシアムの提案技術『ま、データー

描 ;i憂先交渉権者の一員ヴェオリア・ジェネッツ社 iま、仏ヴ■オ1ジ ア社の孫会社。世界最大の水

メジャー仏ヴェオリア社iま世界各地で水質悪化など管理運営レベル低下や約束された設備

投資の不履行、水道料金の高騰などを理由:こ数々の争訟の被告となり、水道再公営化の

原因をつくっで数 っ企業としての資質、論理観:こついて根本自旬に問題があんので|まなもヽか。

ジェオリア社は、通れまで世界の白治体オ圃季1蓬何件の訴訟当事者となり、その結果何件り

出典 :わたなべ拓県議調査

水道運営権
｀
売却'

元収集整理システム、プ ルタイム評{面可視化システム、性能劣化予測支援システムなど、既饉メタウォーター社 (日 本企業・国内最大手)

がそのi量 とんどを実現してもヽる技術。ヴニォリアが最ンソーシアムに参力露し
~で

もヽる積極的意義が見えない。

県企業局 :優先交渉権者の選定に当たっては、応募のあったコンソーシアムの構成企業を評価したものではない
`!)‐ や:よ 讐「なぜデ上オ苧アで」難 i■漂まるゴ時ヽ奪です― (爆譲}

拓 :また、運営権者を選短する競争的対話に問題はなかった器が。JF巨エンジエアリング、東北電力、明電舎、水 ing、 七十七銀行かЬ成る

応募コンソーシアムAが「失格」と半導定された。果たして愛当だったのか。

知事:委員の中から大変厳しい評価があり、健全経営への懸念が残るということで委員からこれは失格にせぎるを得ないという評価になった。

これに対して、私どもは口を挟むわけにもいかないということで、私といたしましてはPFI検討委員会で出た結論であれば、それに律い

ますということで、今回このような形で議会にお諮りをした。
そ…菫墟母求遣Φ薫窯 |こ と警寅蒻票畢な一纂だ争亀。そらそも、1建韻p:建iソlゞ1が言ヨそ勤(CI薔】固曖〕礎護i薫翻I彦ミ劃【型iが衰童懇たこと:三 妥萎だった

のが、書量饉制 :こ難鋳輯ゞ瞳 4ゃ また、『量叢の適薦 1講 饗絢轟事藍た儡懇 :こ 纏もヽて事輩轟すべ壼』≧幸漂醤奮見撃 :垂よれ :が、賑裏卜委贅摯Э

居ヨ西尋コ団:互護ヨl馘【銘2劉ヨ131む

`い

つ

`獣

:で心響、県の主糠
::糧 のなさ、灘曇逃軋:こ過ぎなこl(描譲L

拓 :SPC(特別目的会社)から管理運営業務を委託する新OM(管理運営会社)会社をヴェオリア

が完全に国 己してしヽる。ヴェオリアの議決権、株式保有寄瑾合は51%であり、ヴニオリアが取締役

の選任、解任から乗¶余金の酉己当などまで単独で決定可能。県 :ま、SPCのた ック:ま 直接可能

だが、新OM会社のチェック1まSPCを通費 間接的な輸 にならぎるを得な愁ヽ。県は新OM会社

のガバナンスを確保できる0カ 。ゝ

県企業局 :県として、SPCとOM会社を一体としてモニタリングすることにより、水道事業者として

の責任を果たす。
東北放送「Nス タみやぎ」令和 3年 6月 30日放送

2000～ 2014年 に世界で上下水道事業を

再公営化した180件のうち、ヴェオリア社 58件
(32%)、 スエズ社33件 (18%)。 ヴェオリア社
十スエズ社 (91/180件、51%).
※2021年 5月 、ヴェオリア社 (業 界 1位)が
スエズ社 (同 2位)を買収。

拓 :画 :こおもヽては、ヴェオリア社の不法行為等 |こより海外で再公営化した件数を把握

してもヽ6豫 ?ゝ

厚労省水道課 :把握していない①。

拓 :裁が国吟重要インフラたる水道の管理運営に子会社奎通して20年間も従事す4
からは、ヴニオリア社の海外 :こあ:ナる水道事業実績浄ヾどうだったのかのチェッタま

必須で1ま ?

厚労省水道課 :ヴェオリア社の企業としての実績については、「日本国内における事業

のみを評価の対象とした」(!)が、国内の3件のヴェオリア社の子会社の実績では

問題は生じていない (・
・・

)。

‐ なぜ、世界一綽「外資』の水メジヤー会機の F燿ま:鐘轟:す亀寅畿」を評機のま寸難鍾しな慧ヽ鍛峰ヽ理解 :こ警移挙ます。こんなことで腱覇駐黒箸

偏獲割鳶ヾ確爆できる場ルヽ不安G渾豊鸞憮警水饉爾転ま轟プニォ警y社まこ鶉す最界震魁辺箋舜肇嚢u家が、ゲ曇―翼ル量難で轟蝙|こ 鶴蛉、議ゝ

わらず、茫兆1こ轟|夕饉おず謄ゝ蹴爽畿颯轟場麟畿としぬこと:よ□寿当日失ル反瓢轟響、外為 j藍 上のテニンヽタを露た誉てもヽなもヽ。した場ヾって、

薄鸞奮時不十分な書甕纏量の上 :こ 立参議域難鍮芋|:懸 も量更すべき(描議).

てヽは、

■

むしろ、

他県の自民党議員

から護るため、議会から厳しくチェックして参ります。


